
議　事　録

平成２７年度第５回青少年健全育成推進会議

日 時 平成２８年２月３日（水）午後２時００分～午後４時００分

場 所 中央公民館　視聴覚室

出席者 市青少年健全育成推進委員（６名）

　小林委員、近藤（美）委員、青山委員、木下委員、得能委員、石田委員

事務局（３名）

　樋口課長、塚谷係長、野村

議 題 　あいさつ　小林代表　樋口課長

１  第４回青少年健全育成地区活動連絡会について

２ 平成２８年度活動方針について

３　平成２８年度市民大会について

４　地区連の開催回数及び内容について

５　その他

決定事項 １　第４回青少年健全育成地区活動連絡会について

　資料１、２　引継書について説明

　書類等の変更箇所について説明　

２　平成２８年度活動方針について

　年間テーマについて協議　最終的に昨年と同じテーマに決定。

　地区連は、テーマ発表だけでは分かりづらいため、一例を紹介する。

　（館区の運動会、落合区の親子事業、自治会の小中学生、藤田学園の協力など）

　協議事項として、学校というキーワードを入れるかどうかの議論があったが、学校との連携は、

年度当初に推進員が挨拶に行き、地区との連携についてお願いしており、予定表や催しの配布、

協力依頼などの関係性ができているため、すでに学校とはある程度の連携ができているとみなし、

省いた。　

３　平成２８年度市民大会について

　今年、モデル地区（二村台４区）があったことから、来年度は講演会ではなく、モデル地区の発表

を行う。平成２４年度以前と同様のプログラムになる。



４　地区連の開催回数及び内容について

　今年度の地区連で、開催回数や内容について見直しの声が上がったため協議。

　最終的には、そのまま４回開催するべきとの結論に至った。

　　第１回　地区委員長の紹介、活動の説明等

　　第２回　市民大会の説明・役割、グループ協議（地区活動が分からない不安を払拭）

　　第３回　講演、グループ協議（活動に慣れ、良い点や改善点などを相談）

　　第４回　新委員長への引継ぎ事項の確認、１年間の反省と来年に向けて意見

　以上のことから、全４回とも重要な内容であるのと結論から、推進員の意見としては、現状維持と 

なった。

　なお、今年の第４回地区連では、特に意見がなく引継ぎ事項だけでは、会議の不要論が出てし

まうため、各委員から１年間の感想を言っていただく等の対策を生涯学習課で検討する。

５　その他

　来年度の推進会議開催予定について、前回会議で第２回と４回の日程を変更したことと、代表の

提案により成人式の開催日を含めて日程表を作成し、確認いただぎ承認。

　※地区連の予定表には成人式は記載しない。

　推進員の学校訪問　　4/28（水）予定


